



LA NOCHE DEL VIERNES

# Aún no identifican a delincuentes que atacaron a voluntaria de Bomberos

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

A pesar de una serie de diligencias que ha estado realizando Carabineros, aún no se ha logrado identificar a los sujetos que asaltaron y golpearon a una joven voluntaria del Cuerpo de Bomberos de La Serena, cuando se disponía a finalizar su turno en la Séptima Compañía de Las Compañías.

Cabe precisar que mientras se desarrollan las pesquisas pertinentes, la víctima comienza a recibir las atenciones médicas necesarias y el apoyo de la institución.

Así lo dio a conocer el superintendente de Bomberos de La Serena, Ángelo Pizarro a Diario El Día. Señala que no han tenido novedades respecto a detenidos, pero están conscientes que es un procedimiento que tomará tiempo.

En relación a cómo ellos cooperarán con la investigación, cuenta que "mantenemos algunos antecedentes que vamos a aportar en la querrela criminal que está preparando nuestro departamento jurídico. Son antecedentes sobre las características del vehículo involucrado, la morfología de los participantes y supuestos implicados".

En esa línea, precisó que también solicitarán algunas diligencias con el objeto de georreferenciar las antenas telefónicas de las personas que se encontraban cercanas al sitio del suceso.

Por último, Pizarro comenta que si bien esperan tener pronto novedades de los implicados, para ellos lo más importante es la tranquilidad de la voluntaria asaltada. Por este motivo, harán las coordinaciones para que reciba atención médica y tratamiento psicológico.

"Esto es una alta carga psicológica, desarrollar un trabajo voluntario gratuito y que a la salida del cuartel, porque el registro de cámaras da cuenta, que los sujetos tomaron conocimiento de que ella era bombera, sea víctima de este ilícito", agrega.

## JÓVENES VOLUNTARIOS

El superintendente de Bomberos señaló que no entendían cómo existían sujetos con este comportamiento, entendiendo que ellos tienen en sus filas a jóvenes que entregan un servicio voluntario con cariño.

En este sentido, reconoce que hay una doble preocupación, ya que algunos



En la institución del Cuerpo de Bomberos de La Serena hay preocupación por el grave ataque que sufrió una de sus voluntarias.

EL DÍA REFERENCIAL

**Pese a la revisión de cámaras de seguridad y otros peritajes realizados por Carabineros, hasta el cierre de esta edición no se había logrado dar con los autores del asalto, que ocurrió cuando la mujer salía de su turno en el cuartel de calle Monjitas en Las Compañías.**

22

**años tiene la joven asaltada a la salida del cuartel de la Séptima Compañía de Bomberos de La Serena.**

de ellos son menores de edad. Por esta razón, darán una señal potente y perseguirán a los responsables.

"Entendemos que el Ministerio Público instruyó a Carabineros un levantamiento de las cámaras del sector para poder dar con estas personas. Tenemos antecedentes de que son una banda que está cometiendo delitos en el sector de Las Compañías hace tiempo y como no los han detenido siguen cometiendo delitos", afirmó Ángelo Pizarro.

En este punto, añade que de acuerdo a las imágenes de sus cámaras, el día del asalto se ve a tres sujetos, lo

que coincide con los antecedentes entregados por la joven asaltada, quien narró que dos personas se bajaron de un vehículo, mientras otra se encontraba a bordo.

## JOVEN VOLUNTARIA

La víctima es una voluntaria de 22 años, que la jornada del viernes estaba terminando el turno, luego de un preacuartelamiento por una emergencia en la comuna de Vicuña.

Eran cerca de las 23:00 horas cuando la mujer dejó el cuartel de la Séptima Compañía de Bomberos de calle Monjitas en Las Compañías e inmediatamente fue abordada por los sujetos que la asaltaron y le robaron sus pertenencias personales.

Tras los gritos de la joven, los voluntarios que se encontraban en el cuartel salieron a apoyar de inmediato, pero los antisociales huyeron raudamente del lugar.

Pizarro lamentó el actuar de los delincuentes, señalando que no hubo ninguna consideración con ella, pese a que sabían que se trataba de una

“

**Me parece impresentable que los Bomberos tengamos que estar encerrándonos cuando son los delincuentes los que tienen que estarlo”**

**ÁNGELO PIZARRO**

SUPERINTENDENTE DE BOMBEROS DE LA SERENA

voluntaria de Bomberos. Advierte que se están tomando medidas internas en la institución, protocolos que vienen a reforzar la seguridad del personal, ya que no están preparados para enfrentar este tipo de situaciones, ya que atienden otro tipo de emergencias. En la práctica, están reconsiderando los protocolos internos para evitar hechos de violencia. Una de las medidas es cambiar los horarios de salida nocturna, puesto que en dicho cuartel hay una unidad de menores de edad. "Me parece impresentable que los Bomberos tengamos que estar encerrándonos cuando son los delincuentes los que tienen que estarlo", concluyó.